
 

会 議 録 

会 議 名 日 時 場 所 記録者名 

第 1 回クリーンねっと連絡会 6 月 28 日(月) 研修室２ ＊＊＊＊＊ 

出 席 者         8 名  

 

記 録 

1．前年度代表あいさつ 

昨年度は、コロナウィルス感染防止の規制の為、例年のような活動ができなかったが、5 年間の振り

返りからいろいろな課題が出てきた。 

クリーンねっとの最大の取り組みである夏季町内一斉清掃が 7 月 4 日(日)に実施されるため、今回の

連絡会を開催した。ご理解とご協力をお願いしたい。 

2．自己紹介 

 （3 名の欠席を確認） 

3．代表・事務局選出（個人情報のため名前は削除） 

代表：＊＊＊＊＊ 

事務局：＊＊＊＊＊ 

4．令和 2 年度活動報告・令和 3 年度活動計画 

町内一斉清掃・環境美化促進ポスターを小中学校へ依頼することについて 

→令和 3 年度も小中への依頼はしない(公衛協)。コロナ感染の関係で授業時間などに余裕がないと考

えられるため。 

5．その他 

 ・小中学生のポスターが啓発に効果的だったので、それに代わるような啓発方法を考えたい。 

・公衛協からの町内一斉清掃のお知らせ(回覧用・A4)をもっと効果的に使えるように考えてはどうか。 

例年ほぼ同じ内容で印刷しているが、新しい絵やイラストを挿入する。 

A3 に印刷しラミネートすれば、掲示できるようになる。 

各町内独自の内容を記入できるような空欄をつくる。 

・町内一斉清掃の意義が共有できれば、参加意識も高まるのではないか。 

きれいな町にすることは、単に町がきれいになるだけではなく、防犯にもつながる。 

町内のコミュニケーションの場になる。 

・第 4 次プランについて 

今までの概念にとらわれすぎないように、「まぁ、やってみようやぁ！」が重要。 

3 次プランとセットで考えるほうが良いのではないか。 

3 次プランとの隔たりが大きいので、まちづくりの方から説明も聞きたい。 

・次回連絡会の課題 

町内一斉清掃を実施して、気づいたことを発表。 

 

6．次回連絡会 

9 月 1 日(水)19 時～研修室 2 

10 月 11 日(月) 

 


